



Antwort zur Anfrage Nr. 0421/2023 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend **Mainz als Standort der Stiftung Wissenschaftsjournalismus (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie bewertet die Verwaltung den Gedanken, dass Mainz der Sitz dieser Stiftung werden könnte?

Für den Medien- und Wissenschaftsstandort Mainz wäre es mit Sicherheit ein Gewinn, wenn sich eine solche unabhängige Stiftung für Wissenschaftsjournalismus hier ansiedeln würde. Die Verwaltung würde dies begrüßen. Die Landeshauptstadt Mainz wäre mit ihren vielen bedeutenden und innovativen Medienunternehmen, der Universität und den Hochschulen sowie der Vielzahl von Forschungseinrichtungen ohne Frage ein geeigneter Standort.

2. Gibt es diesbezüglich von Seiten der Verwaltung schon Gespräche mit Verantwortungs-träger*innen auf Bundesebene?

Bisher haben zu dieser Thematik keine Gespräche stattgefunden.

Mainz, 17.03.2023

gez.

Manuela Matz
Beigeordnete

